

Día del Periodista

Daniela Quintana Quintana
*Secretaria Académica de la Facultad de Arquitectura,
Construcción y Medio Ambiente*
*Directora de Proyectos Potenciar el Capital Humano,
Reactivación Mipyme, Costa Araucanía*



En el Día del Periodista, quiero reconocer la incansable dedicación en recolectar, sintetizar y difundir información vital para nuestra sociedad. Desde la Universidad Autónoma de Chile, valoramos el periodismo local por su capacidad única de reflejar las realidades y aspiraciones de nuestras comunidades de manera auténtica, lo cual se alinea con nuestro compromiso de contribuir al desarrollo regional y nacional.

Todos los periodistas tienen un papel crucial al buscar y compartir información verificada con responsabilidad y precisión. Esta labor es esencial para asegurar un debate informado y crítico en nuestra comunidad, promoviendo la reflexión y el pensamiento crítico, principios que también guían nuestra visión de ser una institución de educación superior de excelencia, comprometida con la calidad académica y la responsabilidad social.

Quiero destacar también el rol esencial de las mujeres en el periodismo. Sus perspectivas diversas y profundas enriquecen la profesión y fortalecen la integridad de nuestra narrativa

informativa, contribuyendo a una sociedad más justa e inclusiva. Este enfoque coincide con nuestros propósitos institucionales de promover la igualdad de género y la inclusión en todos los ámbitos de la vida universitaria y profesional.

Además, reconozco el importante trabajo formativo realizado por la Universidad Autónoma de Chile, especialmente en nuestra sede de Temuco. Allí, preparamos a las nuevas generaciones de periodistas para que continúen elevando los estándares profesionales y éticos en la industria, formando profesionales competentes, responsables y comprometidos con el desarrollo social y cultural del país.

En este día especial, extiendo mi más sincero saludo y agradecimiento a todos los periodistas y comunicadores, especialmente a aquellos en medios locales y comunales. Su trabajo no solo informa, sino que también transforma nuestra sociedad, contribuyendo al bienestar y al desarrollo integral de nuestras comunidades.

Felicitaciones y gracias por su invaluable labor.